

Gemütliche 2.5-Zimmer-Dachwohnung im Römerhof in Windisch





Wir vermieten ab sofort eine 2.5-Zimmer-Wohnung im Dachgeschoss. Die Liegenschaft befindet sich an ruhiger Lage im Klosterzelgquartier, in der Nähe des Campus Brugg-Windisch. Der Bahnhof Brugg sowie Einkaufsmöglichkeiten sind zu Fuss in 5 Minuten erreichbar.

Die Wohnung hat eine Fläche von 50 m², dazu gehören ein grosszügiger Wohnraum (20m²), ein Schlafzimmer, Dusche/WC und eine komplett ausgestattete Küche mit Glaskeramikherd. Beidseits des Wohnraums befinden sich zwei kleine Abstellkammern. Die Wohnung wird möbliert vermietet.

Der Mietpreis beinhaltet Heizung, Strom, Warmwasser und Nebenkosten:
sFr. 1500.--/Mt.

Nach Absprache ist die Miete eines Parkplatzes (sFr. 50.--/Mt.) möglich.

Kontakt

Christian Mathis & Regula Lüscher Mathis

christian@mathis.li

+41 (0)76 536 54 17

See the English version below

We are renting a 2.5-room flat on the top floor, available immediately. The property is situated in a quiet location in the Klosterzelg neighbourhood, near the Brugg-Windisch campus. Brugg railway station and local shops are a 5-minute walk away.

The flat has a floor area of 50 m², comprising a spacious living room (20 m²), a bedroom, a shower room/WC and a fully fitted kitchen with a ceramic hob. There are two small storage cupboards on either side of the living room. The flat is let furnished.

The rent includes heating, electricity, hot water and service charges: CHF 1,500 per month.

A parking space (CHF 50 per month) is available by arrangement.